

BOLETÍN No. 502 ->>

- Orgullo para la UAA tener egresados que se desempeñan con éxito en otros países.
- El éxito de una institución de educación superior puede medirse en función de sus egresados.
- Ofrecen egresados labores de vinculación y enseñanza para apoyar a su alma mater.

León Morales Quezada y Diana Martínez Huerta, egresados de medicina de la UAA que se desempeñan en el Centro de Neuromodulación en el Spaulding Rehabilitation Hospital de la Escuela de Medicina de Harvard, visitaron su alma mater y se reunieron con el rector Mario Andrade Cervantes, para ofrecer su apoyo en materia de vinculación y enseñanza, para aportar a la Máxima Casa de Estudios los nuevos conocimientos adquiridos y su experiencia en una Institución reconocida a nivel internacional.

En dicha reunión, el rector destacó que es un orgullo para la Universidad Autónoma de Aguascalientes que sus egresados destaquen en otros países, pues con ello se pone de manifiesto la calidad de la educación que se ofrece en la Institución. Al respecto señaló que de los más de 35 mil egresados que ha tenido la UAA a lo largo de 41 años, un buen porcentaje han logrado colocarse en empresas e instituciones internacionales, mientras que en Aguascalientes el 90% de los puestos del sector público y privado son ocupados por profesionistas de la Autónoma de Aguascalientes.

Expresó que estos dos médicos dedicados a la investigación en Harvard son un testimonio fiel de que los profesionistas que se preparan en la Institución tienen la capacidad y la preparación necesaria para destacar en cualquier posición en que se propongan desempeñar.

Finalmente agradeció la visita y la disposición que han mostrado estos dos egresados para vincular a la UAA con la Institución de la que forman parte, además de ofrecer su apoyo para labores de enseñanza a los actuales estudiantes, lo cual resultará motivante para los alumnos.

En su oportunidad, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, destacó que el éxito de una institución de educación superior se mide en función del desempeño de sus egresados y que estos dos médicos que ejercen en Harvard son un ejemplo de lo que se ha logrado con los profesionistas que han sido formados en la Autónoma de Aguascalientes.

Apuntó que la puerta de la UAA está abierta para cualquier proyecto de colaboración académica y científica, pues tanto en la Máxima Casa de Estudios del estado como en Harvard existen proyectos que pueden vincularse y sería muy importante que los investigadores tengan retroalimentación de sus pares.

Por su parte, la directora de Docencia de Pregrado, María del Carmen Martínez Serna apuntó que es muy importante difundir los casos de egresados que han destacado tanto en México como en el extranjero, ya que esto sirve de motivación para los estudiantes, además de que tener un seguimiento de los egresados representa la oportunidad de estar en constante mejora de programas y planes de estudio.

Al tomar la palabra, León Morales Quezada, Director Asociado del Centro de Neuromodulación en el Spaulding Rehabilitation Hospital de la Escuela de Medicina de Harvard y egresado de la Licenciatura en Médico Cirujano generación 2000, lamentó ver que en México se le ha perdido valor y respeto a las profesiones, pues se ha desvirtuado por parte de la sociedad el trabajo y los sacrificios que invierten los estudiantes para formarse como profesionistas.

En cuanto a ello, subrayó que en la medida en que la sociedad comprenda el valor que tienen sus profesionistas, ellos retribuirán de manera substancial para atender sus necesidades y demandas.

Asimismo, el egresado de la licenciatura en Médico Cirujano exhortó a los estudiantes de la UAA a continuar con sus estudios en el extranjero, pues ello les brindará una experiencia formativa de calidad y les abrirá las puertas en cualquier lugar del mundo.

En su momento, Diana Martínez Huerta, Directora del Centro de Neuromodulación Neurotraining y egresada de la carrera de Médico Cirujano generación 2002, aseguró que un estudiante de Medicina de la UAA se encuentra al nivel académico de un alumno de la Escuela de Medicina de Harvard, esto en el sentido de que la Institución otorga bases sólidas para competir con cualquier otro estudiante en el mundo.

Al respecto, Martínez Huerta invitó a los alumnos de Medicina a realizar posgrados fuera del país, ya que las posibilidades cada vez son más bajas por la gran demanda de médicos graduados en México, siendo esto, un motivo para ampliar sus horizontes académicos y profesionales.

Cabe mencionar que estos egresados ponen en evidencia la calidad educativa de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la cual en 41 años de vida cuenta con más de 35 mil egresados, muchos de ellos colocados en empresas e instituciones de trascendencia internacional y nacional, además de profesionistas que actualmente dirigen los destinos del estado; la calidad que ha logrado la UAA está a la par de otras universidades de prestigio mundial y con ello sus egresados son capaces de competir en igualdad de circunstancias en cualquier país del mundo; esto es sin duda un ejemplo para los más de 18 mil alumnos que actualmente se forman en la Máxima Casa de Estudios del estado, en sus 65 programas educativos.

